

# KOMANDAN

## Kemenkumham Jateng Gelar Evaluasi Anggaran Triwulan I, Lapas Narkotika Purwokerto Siap Berkontribusi

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.KOMANDAN.OR.ID](http://PURWOKERTO.KOMANDAN.OR.ID)

Mar 22, 2024 - 18:34



Semarang, INFO\_PAS - Membangun momentum untuk triwulan II, Kantor Wilayah (Kanwil) Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah (Jateng) menggelar kegiatan evaluasi pelaksanaan anggaran triwulan I dan persiapan triwulan II tahun anggaran 2024.

Bertempat di Aula Kresna Basudewa Kanwil Kemenkumham Jateng, kegiatan ini dihadiri oleh Kakanwil, Kadiv, Pejabat Administrator, Pejabat Pengawas, dan seluruh Ka. UPT di Kanwil Jateng pada Kamis (21/03/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mengevaluasi kinerja dan pencapaian pada periode sebelumnya, serta merencanakan langkah-langkah strategis untuk memastikan efektivitas penggunaan anggaran pada triwulan berikutnya.

Sebagai bentuk komitmen dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab, para pimpinan dan perwakilan unit kerja di Kantor Wilayah tersebut menandatangani komitmen bersama.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kementerian Hukum dan HAM dalam meningkatkan akuntabilitas dan efisiensi pengelolaan anggaran, serta memastikan bahwa setiap dana yang dialokasikan dapat memberikan manfaat yang maksimal bagi masyarakat," jelas Tejo.

Diharapkan dengan adanya evaluasi dan komitmen tersebut, kinerja dan pelayanan di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah dapat terus meningkat demi terwujudnya pemerintahan yang bersih, efektif, dan berorientasi pada pelayanan.

Lapas Narkotika Purwokerto Siap Berkontribusi  
Menanggapi kegiatan tersebut, Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, menyatakan komitmennya untuk mendukung pencapaian target yang telah ditetapkan.

"Kami selalu siap dan akan bekerja sama secara sinergis untuk mencapai sasaran yang telah ditetapkan, dengan memperhatikan evaluasi hasil kinerja sebelumnya sebagai acuan untuk peningkatan kualitas layanan yang diberikan kepada masyarakat," kata Riko.

Evaluasi dan komitmen bersama ini menjadi langkah penting bagi Kanwil Kemenkumham Jateng dan seluruh UPT dalam meningkatkan kinerja dan efektivitas penggunaan anggaran. Dengan semangat kolaborasi dan sinergi, diharapkan target dan sasaran yang dicanangkan dapat tercapai, demi mewujudkan pelayanan publik yang berkualitas dan berintegritas. (MAA)